

GEREJA SANTO YOHANES BOSCO

mingguan

s a n g k a k a l a



Paroki Danau Sunter

Jln. Taman Sunter Indah Blok A-3 No. 13-21

Sunter Jaya, Jakarta 14350

Telp. : (021) 65300109 Fax. : (021) 65300112

e-mail : info@st-yohanesbosco.org

Website : www.st-yohanesbosco.org

Edisi No. 1024: 8 November 2020

Halaman 1

SEKSI LITURGI

HARI MINGGU BIASA XXXII

Mazmur Tanggapan:

“Jiwaku haus akan Dikau, ya Tuhan, Allah-ku.”

Renungan Bacaan Mat. 25 : 1 - 13

Kedatangan Yesus pada akhir zaman sangat fantastis. Pada saat itu, pengikut-Nya akan menerima kebahagiaan abadi, bagaikan masuk bersama ke dalam ruang perjamuan. Namun, orang juga dapat tidak ikut serta masuk ke ruang perjamuan karena pintu sudah terkunci. Mereka terlambat datang. Mereka terlambat karena tidak bersiap-sedia. Waktunya memang tidak diketahui.

Maka, dalam menjalani hidup ini pengikut Kristus hendaknya terus-menerus memiliki semangat yang berkobar dan mempunyai daya tahan untuk masa yang jauh. Orang tidak bisa menunda-nunda, harus selalu berjaga agar masuk dalam kebahagiaan kekal.



SEKSI KOMUNIKASI SOSIAL

MISA ONLINE PAROKI DANAU SUNTER

Mari kita ikuti bersama Misa Mingguan Paroki Danau Sunter setiap hari Minggu pagi pukul 09:00 (LIVE) melalui YouTube: <http://bit.ly/GerejaStYohanesBosco>



Klik **SUBSCRIBE** dan klik gambar lonceng, untuk mendapatkan notifikasi saat *live-streaming* dimulai.

Ikuti juga **renungan harian** dari **P. Andre Delimarta** melalui <https://www.instagram.com/santoyohanesbosco/> atau <https://www.facebook.com/santoyohanesbosco/>

DEWAN PAROKI

Dalam masa pandemi Covid-19 ini, kita semua mengikuti Perayaan Ekaristi melalui *Live Streaming*, dengan demikian kita juga tidak menjalankan kolekte sejak pertengahan Maret 2020 dan masih berlanjut sampai waktu yang belum dapat ditentukan.

Bagi umat yang **berkenan & berkeinginan menyumbang dalam mendukung kegiatan operasional gereja** yang tetap harus berjalan dalam masa ini (seperti gaji karyawan, pemeliharaan, listrik, internet, telepon, air serta administrasi lainnya) dipersilakan menyalurkan dengan transfer ke rekening PGDP Grj Santo Yohanes Bosco – **BCA 5000307701**. Nilai transfer dengan menambahkan kode angka 31 (*contoh*: Rp. 200.031).

Atau scan QRIS di bawah ini dengan menggunakan aplikasi mobile banking / dompet elektronik seperti GoPay, OVO, LinkAja.



PDGP.G.ST YOHANES BOSCO

NMID : ID2020037025224

A01



Dicetak Oleh : PT Bank Central Asia Tbk
Versi Cetak : 1-2020.06.03

SEKSI KEPEMUDAAN

PD DOMINO

Shalom! Kami mengundang teman-teman OMK untuk bertemu lagi di Persekutuan Doa Dominic Savio pada:

- Hari/tanggal: **Jumat, 13 November 2020**
- Tema: **Adil-or-no-adil**
- Pembicara: **Kak Jennifer Lie**
- Pukul: **19.30**
- Tempat: melalui media **Zoom** (link menyusul)

See you there & God bless!!

Contact Person: Meliana – 08121997414

PERSEKUTUAN DOA DON BOSCO

Shalom teman-teman yang terkasih, Persekutuan Doa Don Bosco (PDDDB) akan mengadakan **PD & Doa Syafaat online via Zoom dan Youtube pdpkk donbosco**.

PD & Doa Syafaat Online akan diselenggarakan pada:
Selasa, 10 November 2020 pukul 19.30 - 21.00 WIB.

Acara:

- ✓ *Praise & Worship*
- ✓ Firman oleh: **Pastor Hieronimus, CSE**
- ✓ Tema: **“Kemanakah Roh Manusia Setelah Meninggal?”**

Meeting ID Zoom: 570 896 5488

Link: <http://bit.ly/onlinepdpkkdonbosco>

Password: PDDDB

Live-streaming : Youtube pdpkk donbosco

ink: <http://bit.ly/channelpdpkkdonbosco>

Atau: <https://linktr.ee/pdpkkdonbosco>

Mari kita bersama-sama **memuji-menyembah Tuhan, mendengar Firman-Nya dan berdoa syafaat bersama**, baik itu untuk Negara, kota, Gereja, Paroki, komunitas, keluarga dll.

Semoga keadaan dapat kembali pulih & normal. Amin.
Ditunggu partisipasinya..

SEKSI KERASULAN KELUARGA

PENGUMUMAN PERKAWINAN

Akan saling menerimakan Sakramen Perkawinan:

Pengumuman Pertama:

- ✓ **Teresa Aurora Kartika Dessy Cahya Dinata** dari Lingkungan Maria Assumpta dengan **Silvester Hengki** dari Paroki Cempaka Putih – Santo Paskalis.

Pengumuman Kedua:

- ✓ **Valencia Franceis** dari Lingkungan Mama Margareta dengan **Erik Miki Leslie** dari Paroki Pademangan – Santo Alfonsus Rodriguez.
- ✓ **Fransiskus Xaverius Febrianto Dwi Putra** dari Lingkungan Maria Ratu Surga dengan **Grace Fonda** dari Jakarta.
- ✓ **Nathanael Willy Hioeras** dari Lingkungan Santa Agatha dengan **Sarah Monica Fabiola** dari Lingkungan Santa Agatha.
- ✓ **Paskalisa Haruka Manurung** dari Lingkungan Santo Aloysius Gonzaga dengan **Yayan Samintun Situmorang** dari Paroki St. Stephanus – Curup, Bengkulu.

Bagi umat yang mengetahui hal-hal yang menghalangi perkawinan pasangan tersebut, wajib memberitahukan Pastor Paroki.



SEKRETARIAT PAROKI

Telah tersedia **Kalender Salesian 2021**. Harga pengganti ongkos cetak Rp.15.000/buah. Dapat diperoleh di Sekretariat Paroki.

SEKSI SANTO YUSUF

Telah meninggal dunia:

Nama: **Ibu Sri Marlina Kartono** (46 tahun)
Wilayah: Regina Pacis, Lingkungan Maria Ratu Surga
Pada tanggal: 2 November 2020

Marilah kita doakan semoga arwahnya beristirahat dengan damai di Surga. Amin.



BENDAHARA PAROKI

KARTU KUNING LINGKUNGAN - JULI 2020

Tanggal	Lingkungan	Jumlah
1 Juli	St. Martinus	Rp 360.000
6 Juli	St. Maria Lourdes	Rp 1.000.000
7 Juli	St. Luisa	Rp 973.000
7 Juli	St. Luisa	Rp 1.040.000
7 Juli	St. Luisa	Rp 787.000
7 Juli	St. Yustinus	Rp 240.000
7 Juli	St. Maria Fatima	Rp 665.000
9 Juli	St. Maria Pertolongan Abadi	Rp 3.940.000
22 Juli	St. Matius	Rp 5.203.250
23 Juli	St. Maria Penolong Umat Kristiani	Rp 5.315.000
23 Juli	St. Tarsisius	Rp 1.700.000
30 Juli	St. Agatha	Rp 1.580.000
30 Juli	St. Silbertus	Rp 2.421.000
30 Juli	St. Maria Lourdes	Rp 1.950.000

SEKSI KEADILAN DAN PERDAMAIAN

APA ITU DESAIN INDUSTRI

Salah satu cara untuk **memajukan sektor industri dengan meningkatkan kemampuan daya saing** adalah dengan memanfaatkan peranan desain industri yang merupakan bagian dari hak kekayaan intelektual. Undang-Undang Nomor: 31 Tahun 2000 Tentang Desain Industri selain mewujudkan komitmen terhadap persetujuan TRIPs (*Agreement on Trade Related Aspects of Intellectual Property Rights*), pengaturan desain industri dimaksudkan untuk **memberikan perlindungan yang efektif** terhadap berbagai bentuk penjiplakan, pembajakan, atau peniruan atas desain industri yang telah dikenal secara luas.

Adapun prinsip pengaturan desain industri adalah **pengakuan kepemilikan atas karya intelektual** yang memberikan kesan estetis dan dapat diproduksi secara berulang-ulang serta dapat menghasilkan suatu barang dalam bentuk dua atau tiga dimensi. Perlindungan hukum yang diberikan terhadap hak desain industri dimaksudkan untuk merangsang aktivitas kreatif dari pendesain untuk terus menerus menciptakan desain baru.

Desain Industri adalah suatu kreasi tentang bentuk, konfigurasi, atau komposisi garis atau warna, atau garis dan warna, atau gabungan daripadanya yang berbentuk tiga dimensi atau dua dimensi yang memberikan kesan estetis dan dapat diwujudkan dalam pola tiga dimensi atau dua dimensi serta dapat dipakai untuk menghasilkan suatu produk, barang, komoditas industri, atau kerajinan tangan.

Perlindungan hak desain industri diberikan oleh Negara Republik Indonesia apabila diminta melalui prosedur pendaftaran oleh pendesain, orang atau badan hukum yang berhak atas hak desain industri tersebut. Dalam pemeriksaan permohonan hak atas desain industri dianut asas kebaruan yang dibedakan dari asas orisinal yang berlaku dalam hak cipta.

(Tulisan oleh: Budiyanto, SH, MH)

SEKSI KEADILAN DAN PERDAMAIAN

Bagi umat Paroki yang menghadapi masalah hukum dan memerlukan solusi, **SEKSI Keadilan & Perdamaian memberikan konsultasi hukum cuma-cuma**. Hubungi **Budiyanto** di **WA 0818166667** dengan kata kunci **“KONSULTASI UMAT PAROKI”** (nantinya akan dihubungi kembali).

INTERMEZZO

“Penitensiaria Apostolik” mengumumkan **penyesuaian indulgensi untuk orang-orang yang telah meninggal selama bulan November**.

Dikutip dari *Vatican News*, salah satu dari tiga pengadilan Kuria Romawi ini, atas persetujuan Paus Fransiskus, mengeluarkan dekret pada 23 Oktober 2020 mengenai penyesuaian indulgensi. Dekret penyesuaian ini ditandatangani oleh Kardinal Mauro Piacenza pada tanggal 22 Oktober, tepatnya pada hari peringatan Santo Yohanes Paulus II.

Normalnya, umat Katolik berdoa bagi anggota keluarga atau kerabat mereka pada tanggal 1 hingga 8 November, agar mendapat indulgensi penuh. Kemudian beberapa di antaranya mempunyai tradisi berdoa di makam sepanjang tanggal 1 hingga 8 November.

Namun tahun ini berbeda. Dikarenakan pandemi Covid 19, dan berkerumun di tempat umum masih dilarang, umat **diperbolehkan pergi dan berdoa di makam kapan saja sepanjang bulan November**. Indulgensi dapat diperoleh siapa saja di tahun ini, sehingga umat dihimbau dengan khushyuk mendoakan mereka yang telah meninggal.

Kalaupun tidak dapat mengunjungi makam, dekret ini memberikan alternatif; di antaranya berdoa mandiri di rumah di depan patung orang-orang kudus, berdoa Rosario, berdoa Kerahiman Ilahi, serta merenungkan Injil.

(Sumber: *HidupKatolik.com*)